



Los Salmos de David

Los salmos bíblicos del rey David ofrecen consejos sabios sobre cómo vivir una vida conforme a Dios. Conozca los salmos de David y cómo convertir estas palabras inspiradoras en acciones que cambien su vida.

- Gerald Flurry
- [28/3/2025](#)

Transcripción de La Llave de David

Escribí un libro nuevo sobre los Salmos de David, y creo que es uno de los libros más inspiradores que he escrito. Los salmos fueron escritos en su mayoría por David, pero hubo muchos otros autores. El gran profeta Jeremías también escribió un libro sobre los salmos de David en Irlanda, y por lo que sabemos, es el único libro que escribió, lo que significa que debió ser muy importante para él escribir ese libro. E incluso levantó un gran colegio para enseñar sobre los salmos de David y muchas otras cosas. Aquí hay una cita que quiero mencionarles al respecto. “La nota a pie de página de Owen Kanellan en su traducción de 1846 de los Anales de Irlanda”, (esto es historia de Irlanda) “incluye esta declaración: ‘Los antiguos registros y crónicas del reino fueron mandados escribir y cuidadosamente presentados en Tara por Olav Follah’, (eso sería Jeremías), ‘y estos formaron la base de la antigua historia de Irlanda, llamada el Salterio de Tara’. Así que este es el Salterio de Tara. ¿De dónde sacó ese título? ¿De qué se trata todo esto, el Salterio de Tara? Aquí tenemos que fijarnos en dos palabras: ‘Salterio’ y ‘Tara’. ‘Salterio sólo significa ‘salmos’ o ‘una versión del libro de los Salmos’. La primera definición de Webster es ‘El libro de los Salmos’; la segunda es aún mejor, ‘una colección de salmos’. Así que esto indica fuertemente la sustancia del libro de Jeremías”, y colección es una palabra mejor porque muestra que es un subconjunto de ellos. Es sólo una parte de ellos, de los Salmos, una colección. Entonces, ¿por qué mencionarlo?

Bueno, Jeremías tuvo que desarraigar el trono de David y trasladarlo a Irlanda, y el lugar específico donde puso ese trono fue Tara. En aquella época era la capital de la nación. Pero incluso hoy, es un lugar muy importante en Irlanda. Y también tenían la Piedra del Destino, la tenía cuando fue allí, y la ley se estableció en Tara, así que realmente escribió mucho sobre David. Pero el libro se centró específicamente en los salmos de David; eso es lo que en realidad significa, y por eso hicimos de esto el título de mi libro.

Creo que sin duda fue un libro inusualmente importante para Jeremías, ¡porque siempre estaba intentando continuar y profundizar en el espíritu de David! ¡Eso fue crítico para Jeremías! Y realmente hizo una obrainusualmente poderosa en esto.

Noten Hechos 13 en verso 22, y esto es lo que dice, esta es una cita de Dios, “... He hallado a David hijo de Isaí, varón conforme a mi corazón, quien hará todo lo que yo quiero”. Ahora, esa es una declaración profunda y poderosa, y todos pueden entender esto más profundamente y aprender mucho de ello. Dios amaba a David de una manera especial porque David estaba muy dedicado a Dios.

Así que esto es realmente adentrarse en un estudio penetrante en los salmos de David, y este libro nunca se ha ofrecido en este programa, y estamos muy contentos de sacarlo al público.

Y si vemos los salmos en general, David escribió la mayoría de ellos, pero hubo muchos otros autores. Por supuesto, esos salmos se han convertido en cancioneros de la nación. Cantaban esos salmos, igual que lo hacemos nosotros también en nuestra Iglesia.

David incluso tenía estos coros gigantes que él asignó para hacer nada más que alabar y dar gracias a Dios todos los días con coros enormes cantando, y con música, y él nos mostró por qué debemos alabar a Dios y dar gracias a Dios todo el tiempo, todos los días.

Si estudian la buena poesía, descubrirán que es más compacta y tiene más profundidad.

Pero noten el Salmo 34 en verso 3 dice esto: "Engrandeced a [el Eterno] conmigo, y exaltemos a una su nombre". La palabra hebrea para engrandecer significa crecer, promover, hacer más grande o más poderoso, etcétera.

También en el Salmo 40 en verso 16 dice lo mismo, que ¡Dios debe ser engrandecido! Eso es lo que David hacía por Dios todo el tiempo. Un hombre conforme al corazón de Dios, ¡e hizo toda la voluntad de Dios! ¡Qué afirmación tan poderosa! Y cómo tenemos que entenderlo hoy.

Ahora, si miran lo que Jeremías hizo sobre esta obra de David, él realmente estudió esos salmos, o sea, él simplemente se llenó del espíritu de David con sólo leer los salmos de David y estudiarlos juntos como una colección de una sola vez, y luego lo volvería a hacer más tarde.

Estamos en esta Tierra y debemos entenderlo para captar ese espíritu. ¡Dios dice que eso nos llevará directamente a la salvación de Dios!

El Salterio de Tara original era sólo una colección privada, invaluable, de los salmos de David. Ahora, ¿por qué era tan importante para Jeremías? ¿Por qué es tan importante para nosotros? Bueno, Dios mira a David como un ejemplo para nosotros, un hombre conforme al corazón de Dios, ¡y un hombre que hará toda la voluntad de Dios! ¡Toda! Eso es lo que Dios dijo de él. Y fue un hombre que tuvo sus errores y problemas, pero realmente le dio la vuelta y aprendió el arrepentimiento como quizá ningún otro hombre en la Biblia. Y era un maestro en eso, ¡y qué cosa tan poderosa es eso!

Pero les diré algo. Cuando leo estos salmos, incluso ahora, ¡mellenan de vida y me inspiran! Porque si miran este conjunto de salmos, se sentirán conmovidos si siguen lo que Dios les dice allí que hagan. Es algo que será realmente importante en sus vidas, y les conmovirá y les inspirará como quizá no muchas otras cosas. Hay que conocer estos salmos si realmente se quiere conocer a David. Realmente hay que aprender mucho sólo de sus salmos que escribió a Dios. Y eran muy personales y muy reveladores. La mayoría de la gente ni siquiera escribiría sobre esos temas, pero él lo hizo porque quería que nos ayudara, ¡y qué oportunidad para nosotros! ¡Un hombre conforme al corazón de Dios! ¡Y un hombre que hizo toda la voluntad de Dios!

Creo que hoy tenemos esencialmente el mismo libro. Creo que Dios nos ha ayudado a ver de qué trataría ese libro, y ahora tenemos el mismo libro que tenía Jeremías. Podemos deducir de la Biblia principalmente cómo debemos dirigirnos en este mensaje.

Pero la colección de salmos en un libro, y creo que si realmente los estudiamos, tendremos una doble comprensión de David mismo. ¡Y eso tendrá un impacto en nuestra vida espiritual! Es algo de lo más conmovedor y, sin duda, de lo más útil para nosotros espiritualmente. El Salterio a Tara es un libro hermoso.

Y si miran II Samuel 23 en verso 1 de la Versión Estándar Revisada, califica a David como "el dulce salmista de Israel". ¡El dulce salmista de Israel! ¡Qué dulces son estos salmos!

Y David tiene hoy todos sus salmos en un solo libro, como los tuvo con Jeremías en Irlanda.

Déjenme repasar algunos de estos salmos con ustedes, y nos haremos una idea de todo esto. En el Salmo 1 dice esto: "Bienaventurado el varón que no anduvo en consejo de malos, ni estuvo en camino de pecadores, ni en silla de escarnecedores se ha sentado; (2) Sino que en la ley de [el Eterno] está su delicia, y en su ley medita de día y de noche".

Verso 3: "Será como árbol plantado junto a corrientes de aguas, que da su fruto en su tiempo, y su hoja"hoja, sólo una hoja, "no cae; y todo lo que hace, prosperará". Esta es una vida tan saludable, como un árbol plantado junto a los ríos de agua, y produce fruto, ¡y las hojas no se marchitan! Es un árbol hermoso, precioso, y David lo está haciendo aquí un ejemplo para nosotros espiritualmente, ¡reduciéndolo a una sola hoja! Que ésta es una gran vida si hacemos lo que Dios dice, ¡y Él dice que vamos a prosperar en todo! ¡Todo! Y ese es un ejemplo estupendo, ¡y muy poético! Pero ¡qué verso tan hermoso! ¡Y sólo Dios nos daría una vida tan exitosa como ésa! Y nos ayudará a crecer espiritualmente, que es lo que Dios quiere que hagamos, ¡por supuesto!

Luego sigue en el verso 4: "No así los malos, que son como el tamo que arrebató el viento".

Continúa hablando de los justos, pero el impío "[6] ... perecerá". Ese es su destino al final; van a perecer, dice Dios.

Ahora vayamos al capítulo 2 en verso 7: "Yo publicaré el decreto; [el Eterno] me ha dicho: Mi Hijo eres tú; yo te engendré hoy. (8) Pídemme, y te daré por herencia las naciones, y como posesión tuya los confines de la tierra". Cuando habla de "naciones", se refiere a este mundo que no conoce a Dios. Sólo un pequeño rebaño conoce a Dios y transmite este mensaje. Dios dice que vamos a poder gobernar sobre las naciones, o esas personas que no están entendiendo el mensaje de Dios hoy. Gobernaremos el mundo entero en el Mundo de Mañana, el Maravilloso Mundo de Mañana, y continúa hacia el universo.

¡Qué poderosa recompensa nos da Dios por hacer esto! Para crecer y así poder hacer ese trabajo y ¡governar literalmente el mundo! A eso se refiere; está muy claro. Nos va a dar el gobierno del Maravilloso Mundo de Mañana.

Y luego el verso 11 dice: “Servid a [el Eterno] con temor, y alegraos con temblor”. Debemos temer a Dios, pero también debemos alegrarnos. Hay regocijo si se teme a Dios y se tiembla ante Su Palabra, porque la Biblia es Jesucristo impreso. Si hacemos eso, nos hace alegrarnos, y nos hace felices en la vida.

En el verso 6 dice: “No temeré a diez millares”, este es el Salmo 3 en verso 6: “No temeré a diez millares de gente, que pusieren sitio contra mí”. Esto no es una fantasía. David está diciendo: *No temeré a diez mil a mi alrededor, un ejército o lo que sea. No les temeré.* ¡Así pensaba él! ¡Ya ven por qué era un hombre conforme al corazón de Dios! No tenía miedo a nada y hacía la Obra de Dios. No tenía miedo y se enfrentaba a cualquiera y luchaba contra cualquiera, y eso requiere mucha valentía. Pero ¡ésta era la realidad en su vida! No se trata de algo que sea falso o un fraude, o algún tipo de fantasía; no es eso para nada. Si confían en Dios, ¡verán que es verdad! Y realmente podemos empezar justo ahí con el coraje de David y todos estos mensajes que escribió. Algunos son como sermones. Pero era un guerrero de Dios, ¡y tenía una fe relajada! ¿Cómo no temer a un ejército de 10.000 hombres que le rodea? David estaba diciendo no temeré.

El Salmo 3, en el último verso. Dice: “... Selah”. Luego en el Salmo 4 en verso 2 dice: “... Selah.” Y luego en el verso 4, “... Selah”. ¿Qué significa esa palabra? Se los voy a mostrar en un momento, y creo que lo entenderemos mucho mejor si no hemos estudiado esto antes.

Salmo 4 en verso 3: “Sabed, pues, que [el Eterno] ha escogido al piadoso para sí; [el Eterno] oírás cuando yo a él clamare”. Dios contestará sus oraciones, y les dirá lo que necesitan hacer, y luego les amará como nadie más podría hacerlo; es así de maravilloso.

Verso 6: “... Alza sobre nosotros, oh [Eterno], la luz de tu rostro”. *Danos tu luz, para que la veamos como Tú la ves* y todo sea una gran luz en nuestras vidas. Esto no es algo negativo ni algo que nos haga infelices. ¡Esto nos llena de luz y felicidad! ¡De eso se trata!

El verso 7 habla de gozo y alegría, y luego el verso 8 dice, el salmo aquí, termina con la fe relajada de David en la prueba. Dijo: “En paz me acostaré, y asimismo dormiré; porque sólo tú, [Eterno], me haces vivir confiado”. Dios nos hace morar en seguridad. ¡Él cuida de nosotros! Ahora, eso tiene que hacernos tener algo de fe, si realmente lo entendemos.

El Salmo 5 en verso 11 dice: “Pero alégrese todos los que en ti confían; den voces de júbilo para siempre, porque tú los defiendes; en ti se regocijen los que aman tu nombre”. ¿Es incómodo o quizá molesto gritar de alegría? Bueno, puede hacerlo en el lugar adecuado, y sin duda en la casa de Dios puede hacerlo.

Pueden leer ii Corintios 1 en verso 24, dice que los ministros deben “... colaborar para nuestro gozo...”. ¡Nuestro gozo! Es el gozo de Dios que los ministros trabajen con usted y lo hagan a la manera de Dios.

Quiero bajar un poco más y mostrarles algo aquí, más sobre *Selah*, en el capítulo 9 en los versos 13 y 14 donde dice: “Para que cuente yo todas tus alabanzas en las puertas de la hija de Sión, y me goce en tu salvación”.

Luego en el verso 16 está “... Selah”. En el 20 está, “Selah”. ¿Qué significa *Selah*? Bueno, ahora, esto es sólo en los Salmos, y hay otro lugar, en Habacuc, donde hay un salmo aparte, según los comentarios, y creo que, en esencia, eso es cierto. Pero aquí está *Selah* a lo largo de todos los salmos y sólo en los salmos. Significa “deténgase y piense”. *Selah*: Deténgase y piense aquí, ahora, y reflexione profundamente sobre esto. Esto es poesía magnífica, sin duda. Y les conmovió e inspirará, como lo hizo con David, y Dios realmente lo inspiró. Pero sólo se encuentra en los Salmos, con excepción de Habacuc 3, unos pocos versos allí, y ese también fue y es un salmo.

Así que aquí hay un poco más de *Selah*, pero se utiliza como una indicación de que tenemos que indagar y mirar incluso fuera del salmo en algunos casos y realmente vincularlo a otros versos y otras Escrituras, especialmente en los otros Salmos. Pero también otros libros, para asegurarse de estar profundizando en la Palabra de Dios y ¡llegar a conocer a Dios! ¡Conozcan a Dios! Y les digo que este libro le ayudará a conocer a Dios, ¡y a sentirse realmente conmovido e inspirado por él! Es algo digno de contemplar, sin duda.

En el Salmo 76, habla de que comprendamos los Salmos y profundicemos más.

¡Este *Selah* no es más que una palabra poderosa que Dios nos da para que profundicemos en ella y aprendamos a pensar! ¡Realmente tenemos que trabajar para aprender a pensar! Y les diré que las universidades de hoy en día no lo hacen como deberían. ¡Tenemos que aprender a pensar! Y los Salmos nos muestran esto mejor que quizás cualquier otro libro de la Biblia porque trae *Selah*, y sólo allí encontraremos *Selah*. ¿Qué les parece? Y David ciertamente también utiliza esa palabra.

Esto es, repito, la Biblia es Jesucristo impreso. Es Jesucristo, y cómo vivió Él y cómo quiere que vivamos nosotros. Si no nos detenemos y pensamos, quizá sólo entendamos el 50% de esto. ¡Realmente hay que pensarlo bien! Y hará que esos salmos cobren vida, como nada lo ha hecho en nuestras vidas. Esta es una visión expansiva que estará en nuestra mente y en nuestros pensamientos, ¡y empezaremos a desarrollar una visión real! “¡Donde no hay visión, el pueblo perece!”.

Necesitamos *Selah*, ¡detenemos y pensar!

